

2001-2002



岐阜中週報

会長 大 洞 長 栄
 幹事 加 藤 義 明
 発行者 ウェブ委員会
 委員長 長 井 義 夫
 例会 毎週火曜日 12時30分
 会場 岐阜ルネッサンスホテル
 事務局 岐阜市神田町 2-2
 電話 264-9235 番

平成 14 年 3 月 5 日 (火)
 第 467 号
 第 541 回例会

MANKIND IS OUR BUSINESS

人類が私達の仕事 R.I.会長 リチャードD・キング

会 長 挨拶

大洞 長栄

昨年1月に行われた岐阜市長選。市幹部による選挙違反事件に発展し、市長辞職による24日投票の出直し選挙。全国的にも注視され、候補者も民間商社マン、現役県議、助役等々男性4名、女性2名と過去最多の立候補者数となり、話題には事欠かなかった今回の選挙が、投票率49.55%と低く前回と同様、有権者の半数を割る投票率に終わったことは意外であった。

戦後1947年公選により選出された市長以来、過去全部が助役等市職員幹部より選出されて来たが、今回岐阜市民が選んだ民間商社マンの細江新市長が民間活力を多いに活かした市政運営と選挙戦に掲げた政策を実現されることを期待して今日の挨拶と致します。

お見舞いお礼

宮地 正直

突然の病気のため3ヶ月の休暇をいただきました。皆さんにご迷惑をおか

けしました。ようやく体調も復活してきました。入院中は中ロータリーの皆さんが夢によく出てきました。本当に公平で好意と友情にあふれたお見舞い、ありがとうございました。

幹事報告

幹事 加藤 義明

(1) 2002年の国際ロータリー年次大会がスペインのバルセロナで開催されます。地区のメンバー揃って参加するための特別旅行企画のパンフレットが地区の方から送って来ました。みなさんのBOXに入れてありますので奮ってご参加を。

(2) 米山奨学会より、下川会員に、「米山ファンド・フェロー」の感謝状が届いております。

委員会報告

職業奉仕委員会

市橋 幸夫

特別例会のお知らせ

3月12日(火)12時10分集合にて、「ぱるるプラザGIFU」に集合
 岐阜駅前問屋街の再開発の勉強をし

ます。ぜひ御参加下さい。イタリアンレストラン「BAMBINA」にての食事もしみにして下さい。御返信を待っております。



米山奨学金委員会

米山奨学生カウンセラー 中根辰朗

去る2月23日(土)今年度2630地区米山奨学生修了記念パーティが開かれ、孫文壺さんと出席して参りました。今年度地区の奨学修了対象者は17名ですが、帰国される方は非常に少なく、2名だけでした。引き続き滞在中、更に研究活動をする人、日本企業に就職する人が多いのに驚きました。

以上

前例会の記録

平成14年 2月 26日 (火)

[点鐘] 12時30分

[ソング] 手に手つないで

[ゲスト]

[ビクター]

木村 定昭君 (大垣RC)

[出席] 会員総数50名

(出席免除0名、猶予0名)

本日出席37名 74.00%

[行事] 会長挨拶・食事・幹事報告・委員会報告・ニコボックス報告

[卓話] 会員卓話「観相学について」

森 益男 会員

担当 副会長

次回予定 第544回

平成14年 3月 12日 (火)

[点鐘] 12時30分

[行事] 職業奉仕例会

(12時10分集合)

於「ぱるるプラザGIFU」

担当 職業奉仕委員会

第1回次年度クラブアッセンブリー

日時：平成14年2月26日（火）

PM1：40～

場所：岐阜ルネッサンスホテル

司会：杉山正裕幹事

開会の挨拶：加藤一成副会長

出席者と資料の確認：

加納永一郎副幹事

議事録作成者：加納永一郎副幹事

会長挨拶：勝野和男会長

議長選出：勝野和男会長

【議題】

第1号議題「会長クラブ運営方針」の件 会長あいさつと同様、宜しくお願ひしますとのこと。親睦と奉仕を重点とする。

第2号議題「委員会構成」決定の件 委員会構成表のとおりとする。

【協議事項】

第1号議題「予算」協議の件

地区大会参加登録料+臨時会費についてが今期の特徴

第2号議題「プログラム」協議の件

親睦、R財団、情報など予算を重要視した内容。（IGMを復活させる）親睦を中心とした例会の回数を増加。（分教夜間例会も含めて）

IGMを2回分復活。会員の増強を中心とした活動も活発にする。

第3号議題「委員会事業計画」立案の件 3/8までに事業計画をFAXにて幹事に送る。

**友情と奉仕の灯を
スマイルボックス委員会**

宮地 正直 君

病気のため3ヶ月の休暇、ご迷惑をおかけしました。ありがとうございました。

中山 章 君

今年の春は何かいい事がありますように……。ジャンボもついでにあたりますように。

お誕生日おめでとうございます

武藤 公典 君

誕生日がくるのは、もう怖い年齢になりました。

